

ABSTRAK

Sri Wahyuni, 2015. *Pengaruh penggunaan media visual untuk meningkatkan hasil belajar siswa terhadap pembelajaran bahasa Indonesia kelas V di SD Negeri 82 Pate'ne Kecamatan Marusu Kabupaten Maros*. Jurusan Teknologi Pendidikan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar yang dibimbing oleh Bahrin Amin dan Andi Adam.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian survei yaitu penelitian yang bermaksud mempelajari dan mengumpulkan data yang ada di lapangan untuk menjawab permasalahan yang telah dirumuskan (Farhan, 2012: 166). Berdasarkan bentuk permasalahannya maka penelitian ini termasuk penelitian korelasional. Peneliti berupaya menyelidiki adanya hubungan antara variabel-variabel yang diteliti yaitu hubungan penggunaan media visual untuk meningkatkan hasil belajar siswa SD Negeri 82 Pate'ne Kecamatan Marusu Kabupaten Maros. Subjek penelitian ini adalah siswa/siswi kelas V dengan jumlah sampel 38 orang dengan taraf kesalahan 5%.

Media visual merupakan penyampaian pesan atau informasi secara teknik dan kreatif yang mana menampilkan gambar, grafik serta tata dan letaknya jelas, sehingga penerima pesan dan gagasan dapat diterima sasaran. Apabila dikaitkan antara media visual dan pembelajaran maka pembelajaran itu akan menarik, efektif dan efisien apabila menggunakan media visual sebagai media pembelajarannya. Hasil belajar merupakan puncak dari proses pembelajaran. Hasil belajar tersebut terjadi karena evaluasi guru. Cara menilai hasil belajar biasanya menggunakan tes. Tujuan dari tes tersebut adalah mengukur hasil belajar yang dicapai siswa dalam proses pembelajaran. Disamping itu, tes dipergunakan untuk menentukan seberapa jauh pemahaman materi yang telah dipelajari karena itu tes dapat digunakan sebagai penilaian diagnostik, formatif, sumatif dan penentuan tingkat pencapaian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai korelasi $r_{xy} = 0.990$ dan nilai $Df = 38$ diperoleh "r" tabel (rt) pada taraf signifikansi 5% sebesar 0.320. Sedangkan pada taraf signifikansi 1% sebesar 0.413. Dengan demikian r_{xy} lebih besar dari "r" tabel sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh positif yang signifikan antara pengaruh penggunaan media visual untuk meningkatkan hasil belajar siswa SD Negeri 82 Pate'ne Kecamatan Marusu Kabupaten Maros.

Kata kunci : ***Penggunaan Media Visual, Hasil Belajar Siswa.***